



Ausbildung in der Lebensmittelbranche absolviert. Bachelor-Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Hochschule Mainz abgeschlossen. Anschließend das berufsbegleitende, internationale Master-Studium an der Steinbeis Hochschule Berlin, in Kooperation mit einem Unternehmen der Lebensmittelbranche abgelegt.

Projektmanagement Kontraktlogistik mit Unternehmen aus verschiedenen Branchen (Metall, Baustoffe und Automotive).

Seit 2023 Consultant und Trainer bei der TQU GROUP.

Hermann Häußler

Consultant · Trainer

Ziele meiner Arbeit

Lösungsorientierung in den Fokus bringen, Umsetzung vorantreiben und Zielerreichung priorisieren. Wo es Sinn macht, will ich Fortschritt und Entwicklung stärken und ermöglichen. Meinen Kunden will ich ein kompetenter Partner sein, der Ehrlichkeit, Offenheit und einen Plan bietet.

Was mich auszeichnet

- Kreativität und Einfallsreichtum
- Entschlossenheit und Fokussierung
- Neugier und Beharrlichkeit
- Gewerblich operativer, kaufmännischer und akademischer Background
- Führungserfahrung im gewerblich, operativen Umfeld – ich weiß also wie es in der Operative läuft
- Berufserfahrung im Projektmanagement
- Wirtschaftsingenieur mit nationaler und internationaler Erfahrung
- „Alle haben immer gesagt, das geht nicht. Dann kam einer, der wusste das nicht und hat's einfach gemacht.“
- Ruhig und bedacht mit einem Sinn für Wahrheit und Tiefgang

Das sind meine Themen

- Consulting / Training
- Projektmanagement
- Prozessoptimierung
- Anlaufmanagement
- Layoutplanung



Apprenticeship in the food industry. Bachelor's degree in business administration from the Mainz University of Applied Sciences. Then completed the extra-occupational, international master's degree at the Steinbeis University of Applied Sciences in Berlin, in cooperation with a company in the food industry.

Project management of contract logistics with companies from various sectors (metal, building materials and automotive).

Since 2023 consultant and trainer at the TQU GROUP.

Hermann Haeussler Consultant · Trainer

Objectives of my work

Focus on solution orientation, drive implementation and prioritize goal achievement. Where it makes sense, I want to strengthen and enable progress and development. I want to be a competent partner for my customers who offers honesty, openness and a plan.

What decorates me

- Creativity and ingenuity
- Determination and focus
- Curiosity and persistence
- Industrial operational, commercial and academic background
- Management experience in a commercial, operational environment – so I know how things work in the operative
- Professional experience in project management
- Industrial engineer with national and international experience
- ‚Everyone always said it wasn't possible. Then someone came who didn't know and just did it.‘
- Calm and thoughtful with a sense of truth and depth

These are my topics

- Consulting / Training
- Project management
- Process optimization
- Ramp-up management
- Layout planning